

21. September 2017
1 von 2

Konsequenzen aus der Hochhaus-Brandkatastrophe in London

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.18.615 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche Konsequenzen zieht der Magistrat aus der Hochhaus-Brandkatastrophe in London in Bezug auf die Hochhäuser in der Stadt Kassel?
2. Wie viele Hochhäuser (höher als 22 Meter) gibt es aktuell in Kassel?
3. Wie viele Hochhäuser sind zurzeit in Bau bzw. in Planung?
4. Wie viele dieser Gebäude wurden in den letzten 10 Jahren gedämmt bzw. mit einer neuen Fassade versehen?
5. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat über die verwendeten Dämmstoffe und die Art der Verarbeitung?
6. Wurden hier alle geltenden Vorschriften eingehalten?
7. Wie wurden die durchgeführten Arbeiten kontrolliert und entsprechend dokumentiert?
8. Wurden aktuell die in Kassel bestehenden Gebäude nach der Brandkatastrophe überprüft?
9. In welchen Zeiträumen werden Hochhäuser in Kassel durch den vorbeugenden Brandschutz überprüft?
10. Welche Erkenntnisse wurden hier gewonnen?
11. Ist die Feuerwehr Kassel auf Hochhausbrände wie in London bezogen auf die Kasseler Lage ausreichend vorbereitet und ausgerüstet?
12. Inwieweit wird in Zukunft der vorbeugende Brandschutz in Kassel entsprechend angepasst?

Die schriftliche Antwort wurde mit der Einladung übersandt. Nachfragen wurden von Stadtbaurat Nolda und Herrn Mohr, Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, beantwortet. Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage für erledigt. 2 von 2

Dominique Kalb
Vorsitzender

Andrea Herschelmann
Schriftführerin